

## SI STONE INVEST

Route des Acacias 54 - 1227 CAROUGE

T. +41(0)22 342 47 17

info@stone-invest.ch - www.stone-invest.ch



## GENÈVE

**En exclusivité**

Dans un immeuble proche du centre, à deux pas du quartier de Saint-Jean, proche des transports en communs et de la gare, cet appartement bénéficie d'une vue panoramique sur la ville et le jet d'eau et d'un confortable intérieur de plus de 200 m<sup>2</sup>. Il se compose d'un salon-salle à manger, d'une cuisine entièrement équipée, de trois salles de bains et de quatre chambres dont une master-bedroom. Une grande cave complète ce bien et il est possible d'acquérir un garage en sus.

**CHF 2'850'000.-**

**Exclusively listed**

Situated in a building close to the centre, a stone's throw from the area of Saint-Jean, close to public transport and the train station, this apartment benefits from a panoramic view of the city and the Jet d'Eau fountain and enjoys a comfortable interior space of over 200 m<sup>2</sup>. It consists of a sitting-dining room, a fully-equipped kitchen, 3 bathrooms and 4 bedrooms including a master bedroom. A large cellar completes this property and it is possible to buy a garage at extra cost.

**CHF 2,850,000**